

Juan Pablo II Deplora Carrera Armamentista

CIUDAD DEL VATICANO, diciembre 27 (UPI).— El Papa Juan Pablo II deploró la carrera de armas en su mensaje de Navidad y rezó porque el "clamor de odio" en el mundo sea sustituido con el silencio del amor.

El Pontífice celebró una solemne misa en la Basílica de San Pedro y pronunció su mensaje "Urbi et Orbi" (a la ciudad y al mundo) desde el balcón central del mayor templo católico del mundo y deseó feliz Navidad en 52 idiomas.

Más de 30,000 peregrinos y turistas estuvieron parados soportando el frío en la Plaza de San Pedro para escuchar al dirigente de los 826 millones de católicos en el mundo "hacer su discurso anual de Navidad".

El mensaje no citó específicamente ninguna nación, pero describió a las potencias mundiales como "amenazantes".

Ellas "devoran en armas una incalculable riqueza, desperdician en cosas innecesarias preciosos recursos y despiertan temor de un fi-

—Favor pase a la página 16.

Políticos Alemanes en la Mira Terrorista

HAMBURGO, diciembre 27 (EFE).— El ex canciller alemán Helmut Schmidt, el Vice-Ministro de Asuntos Exteriores, Juergen Moellmann, y el Ministro de Cooperación Económica, Juergen Warnke, figuran en una nueva "lista de muerte" de la Fracción del Ejército

Rojo (RAF), a la que ha tenido acceso el diario de Hamburgo "Bild Zeitung".

La lista está incluida en una carta de ocho folios que mantiene en secreto las autoridades alemanas de seguridad, que han ordenado una

—Favor pase a la página 16.

Disminuye Flujo de Ilegales Hacia E.U.

LOS ANGELES, diciembre 27 (UPI).— En noviembre disminuyeron los ilegales, que entran a Estados Unidos desde México, y aunque algunas autoridades atribuyen el hecho a la Ley de Inmigración firmada por Ronald Reagan, otras versiones indican que es la crecida

del Río Grande la verdadera causa.

En una entrevista con Los Angeles Times, Alan Nelson, jefe del Servicio de Inmigración y Naturalización, dijo que en noviembre bajaron en 28 por ciento los arrestos de extranjeros

—Favor pase a la página 9.

Trasplantan Corazón a Bebé de 5 meses en E.U.

STANFORD, Estados Unidos, diciembre 27 (UPI).— Un corazón donado, llevado a California en un avión de la Guardia Nacional despachado por el Gobernador de Dakota del Norte, fue trasplantado a un bebé de cinco meses.

El infante estaba hoy en estado crítico pero estable en el centro médico de la Universidad de Stanford.

El piloto de la Guardia Aérea Teniente Robert Becklund llevó el corazón donado desde

Fargo, Dakota del Norte, a Stanford en tres horas y 15 minutos, permitiendo al médico Norman E. Saumway y a un equipo de cirujanos implantar el órgano 7.5 horas después que fue extraído del donante.

Shumway, que realizó el primer trasplante cardíaco de Estados Unidos en enero de 1968, dijo ayer que la operación fue la primera en que el corazón donado estuvo tanto tiempo fuera de un cuerpo y trasplantado exitosamente.



HUNDESE CARGUERO SYNETA. Reikiavik, Islandia, diciembre 27.- El barco de carga británico "Syneta" de 1.260 toneladas de desplazamiento, se hundió al encallar en arrecifes en la costa este de Islandia, muriendo nueve de sus tripulantes. (AP).



CYNDI LAUPER. Nueva York, diciembre 27.- La cantante norteamericana de música rock, Cyndi Lauper, durante un concierto benéfico en el Madison Square Garden de Nueva York. (AP).

200 Mil Niños son Drogadictos en Perú

LIMA, diciembre 27 (DPA).— En el Perú alrededor de dos millones de menores de edad han tenido experiencia con alguna clase de estupefacientes, y de ellos unos 200 mil son droga-

dictos, según informó hoy el Ministerio peruano de Justicia.

La Oficina de Defensa del Menor del Ministerio señaló que las drogas más frecuentadas por la

—Favor pase a la página 16.

En China

Venderán Acciones de Empresas Estatales

MATUTINEN, diciembre 27 (UPI).— La capital de China abrirá el mes próximo su primer mercado financiero, parte de un nuevo programa de conversión de empresas estatales en sociedades anóni-

mas, dijo hoy el diario de China.

En su más novedosa medida hacia el desmantelamiento del control centralizado de la economía, las mayores

—Favor pase a la página 9.

Entra en Funcionamiento Central Solar en URSS

MOSCU, diciembre 26 (DPA).— La primera central eléctrica soviética alimentada con calor solar entró hoy en servicio.

Está en la península ucraniana de Crimea, soleada, de promedio, durante 2.320 horas a lo largo de un año, y tiene

capacidad de 5,000 kilovatios, difundió la agencia noticiosa soviética TASS.

Las experiencias recogidas por los técnicos en la construcción de esta pequeña central serán aprovechadas para

—Favor pase a la página 9.

Navidad 1986: Guerra y Terrorismo en el Mundo

MADRID, diciembre 27 (Redacción Central de EFE).— La Nochebuena y Navidad de 1986 fueron poco santas y nada tranquilas en varios países, principalmente de Oriente Medio e Iberoamérica, donde se registraron docenas de muertos y heridos, a causa de la guerra, el terrorismo, los accidentes naturales, o la violencia común.

Mientras en Belén, lugar a donde estos días viaja espiritualmente la cristianidad, se celebraba la tradicional Misa del Gallo, al mismo tiempo que el Papa en Roma asistía a otra ceremonia similar, la Guerra del Golfo Pérsi-

co continuaba con una ofensiva iraní contra las fuerzas de Irak entre el puerto de Basora y la península de Fao.

Fuentes militares de

Irán dijeron el día de Nochebuena que en la ofensiva murieron más de un centenar de solda-

—Favor pase a la página 9.

Pilotos de Voyager Inician Gira Mundial

LOS ANGELES, (California, EE. UU.), diciembre 27 (EFE).— Los pilotos del "Voyager" iniciarán en breve una gira nacional e internacional para dar a conocer su hazaña, haber dado la vuelta al mundo por primera vez sin hacer escala ni repostar, y recuperar con

ello parte de los millonarios fondos invertidos.

Dick Rutan, de 48 años y Jeana Yeager, de 34, completaron su histórico viaje el pasado 23 de este mes, con el aterrizaje de su avión experimental en la base aérea Andrews, en el de-

—Favor pase a la página 16.



PIERDEN EMBARCACIONES. Hong Kong, diciembre 27.- Residentes observan cómo sus pequeñas embarcaciones son consumidas por las llamas. El fuego destruyó 170 juncos chinos, dejando sin este medio de subsistencia a 1.700 personas. (AP).